

Gymnase Lucie Berger & Jean Sturm

En partenariat
avec le
chapitre de
Saint-Thomas



Course des élèves
du Gymnase au stade
de La Rotonde

leGymnase
Lucie Berger Jean Sturm

Olympiades de la Solidarité 2022-2023

pour soutenir l'association « Secours-Monde » qui vient en aide aux populations du Cameroun

https://twitter.com/le_Gymnase/status/1576577544551157760

Retrouvez dans ce clip l'ambiance de la Course de Solidarité, une manifestation qui rassemble tous les élèves du Gymnase en début d'année scolaire. Il s'agit d'un projet tout à la fois sportif et de soutien à une association caritative. Cette année c'est l'association « Secours-Monde » qui a bénéficié d'un don de plus de 19000€ pour réaliser un forage de puits au Cameroun afin d'apporter de l'eau potable aux populations locales.

Action de Noël

Les élus du Conseil de Vie de l'Établissement de Lucie Berger s'engagent dans la vie de leur école, à travers la traditionnelle action de Noël.

Action « Chaussettes dépareillées »

Dans le cadre de la Journée mondiale de la trisomie 21, les élèves ont porté des chaussettes dépareillées pour éduquer le regard que nous portons, nous valides, sur ce que nous percevons comme différent de nous.

Une belle illustration du thème « Choisis la vie! »

Semaine de l'Espace (voir ci-dessous)

Dans le cadre de la « Semaine de l'Espace » qui a eu lieu du 30 mars au 6 avril 2023, les élèves de Lucie Berger ont pu participer à de nombreuses animations pédagogiques dont une atelier lancement de fusée!

San Francisco 2023

Voyage retour du projet d'échange culturel et linguistique avec San Francisco. Joie et bonne humeur sont au rendez-vous!



(ci-contre)
Atelier de lancement
de fusée dans la cour
de Lucie Berger

